

Musik und Kunst

Das Sonnenfest für Jugend, Familie und Junggebliebene ließ das Stift Viktring hell erleuchten.

■ **VIKTRING** (th). Als Pre-Opening des Musikforums Viktring 2013 und für viele Schüler als Abschluss des Sommersemesters fand im Barocksaal, Marien- und Arkadenhof des Stiftes Viktring die Fête du Soleil statt. Festivalmacher **Werner Überbacher** begrüßte an diesem Abend wieder zahlreiche feierfreudige Gäste.

Umfangreiches Programm Bereits am Nachmittag gab es Ausstellungen und ein Kinder- und Entertainmentprogramm bei dem Clown **Richard Gratzei** für Lacher sorgte. Die Keramik-künstlerin **Andrea Rex** präsentierte ihre künstlerischen Gar-

tenobjekte sowie die Sonne der Fête du Soleil. Weiters stellte der bekannte Maler **Alois Köchl** im Barocksaal drei seiner Werke aus. Im Rahmen dessen wurden auch Visualisierungen sowie die Firmenvorstellung von **Markus Miklautsch** gezeigt.

Danach zeigte die Gruppe „Vada“ eine Performance zum Thema Geschwindigkeit und Zeit.

Musik vom Feinsten

Auch ein musikalischer Teil mit der Band „Loco Motiv“ mit **Ajda Sticker, David Wedenig, Marko Arich, Niko Popitsch, Daniel Müller** und **Konrad Überbacher** wurde den Gästen geboten. Anschließend legte DJ Richard Dorfmeister feat MC Ras Tweed auf. Als Abschluss zeigte der ehemalige Viktringer Schüler **Karmi Gharabaghi** eine Feuershow.

63.8213

in Viktring



Feierten mit ihrem Professor: Schüler des BRG-Viktring Christine Ottowitz und Eva Rust mit Werner Überbacher

Thomas Hude



Gäste aller Altersklassen am Fest: Isa Kollmann und Fee Gößnitzer-Gharabaghi



Festivalmacher: Werner Überbacher und Vanessa Lessjak (Obmann Stellvertreter)



Feierten am Sonnenfest: Ines Spitaler, Maya Sajko und Daniela Stranner



Drei gute Freundinnen: Olivia Raunigg, Anja Treffner und Mirjam Waltart